

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

**Satuan Pendidikan** : SMP Negeri 1 Peureulak

**Kelas/ Semester** : VII

**Kompetensi Inti** : 1,2,3 dan 4

**Kompetensi Dasar** : 3.8 Menelaah struktur, kebahasaan, dan isi teks laporan hasil observasi yang berupa buku pengetahuan yang dibaca atau diperdengarkan

**Alokasi Waktu** : 10 menit

### A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

Menelaah struktur teks laporan hasil observasi yang berupa pengetahuan yang dibaca atau didengarkan.

### B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi kegiatan	Alokasi waktu
<b>Pendahuluan</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>Guru menyapa siswa dan memerintahkan siswa untuk berdoa sebelum dimulainya kegiatan belajar mengajar.</li><li>Guru mengecek kehadiran siswa dan menanyakan kabar siswa</li><li>Guru menyampaikan motivasi tentang apa yang apa diperoleh dengan mempelajari materi: menelaah struktur teks laporan hasil observasi</li><li>Guru menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari seperti kompetensi yang akan dicapai dan metode belajar yang akan diterapkan dalam proses Kegiatan Belajar mengajar</li></ul>	<b>1 menit</b>
<b>Inti</b>	<p><b>Kegiatan Literasi</b> peserta didik diberi motivasi dan arahan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali terkait materi yang akan dibahas. Peserta didik diberi bahan bacaan terkait materi menelaah struktur teks laporan hasil observasi</p> <p><b>Critical Thinking</b> guru memberikan kesempatan untuk sebanyak mungkin hal yang belum dipahami peserta didik, dimulai dari pertanyaan baru sampai ke pertanyaan yang sudah ada sebelumnya. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi menelaah struktur teks laporan hasil observasi.</p> <p><b>Collaboration</b> Peserta didik mendiskusikan atau mengumpulkan informasi, dan saling bertukar informasi mengenai materi menelaah struktur laporan hasil observasi guna untuk mendapatkan informasi yang dicari.</p> <p><b>Comunication</b> peserta didik mengemukakan pendapat secara individu mengenai materi yang disampaikan kemudian ditanggapi oleh peserta didik lain.</p> <p><b>Creativity</b> Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait materi menelaah struktur teks laporan hasil observasi. Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami</p>	<b>8 menit</b>
<b>penutup</b>	Peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan. Guru membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	<b>1 menit</b>

### C. Penilaian Pembelajaran

Penilaian

- Penilaian Sikap : Lembar Observasi
- Penilaian Pengetahuan : Tertulis
- Penilaian Keterampilan : Praktik

Peureulak, 20 Mei 2021

Mengetahui  
Kepala SMPN 1 Peureulak

Guru Mata Pelajaran